

# 青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.192(2016. 10) 発行: 青龍楽校利活用委員会

## ポピーの種まき&さつまいも掘り大会



たくさんのさつまいもが採れました！！

10月16日(日)「ポピーの種まき&さつまいも掘り大会」が鬼怒フラワーラインにて開催されました。青龍楽校少年団や花万ジュニアスタッフ、地域の方々を含む約120の方が参加しました。去年のさつまいも掘りは、関東・東北豪雨がもたらした水害によりできませんでした。今年は無事に開催することができました！あれから1年が経ち、当時の様子や今後の水害対策について話を鎌庭出張所の浅野所長に説明していただきました。子ども達も真剣に話を聞いていました。改めて水害の恐ろしさや今の状況を知ることができたと思います。水害の話聞いた後はポピーの種まきをしました。お皿いっぱいに入った種入りの砂をスプーンですくい、マルチの穴にさらさらと入れました。今年もきれいに咲くといいね！河川敷のごみ拾いをした後は、さつまいも掘りです。土の中に隠れているさつまいもを必死に探しながら楽しく掘りました。最後は焼き芋と豚汁を食べて心も体もぽっかぽかになりました♪子ども達の楽しそうな笑顔が見られてとても良かったです(\*^ ^\*)



浅野所長から関東・東北豪雨の当時の様子と災害に強い川の工事の様子



いつも行っているゴミ拾い



3人で協力！



どっちの方が甘い??

何人かに聞いてみたところ、『黄色』と答える子ども達が多かったです！

紫芋の甘さは黄色のさつまいもより控えめですが、スイーツだとさっぱりとしたスイーツになるためよく紫芋が使われます。下妻市のご当地スイーツ『ポピー大福』もその1つです。



さつまいも採れたー！

次回は12月18日(日)「ものづくり&鬼怒川でクリスマス」になります。みんなで楽しくミニ門松を作ったりイルミネーションの飾り付けをしましょう(^o^)